

APRÈS 3 ANS DE TRAVAUX. Le nouveau centre-bourg inauguré

Chantier colossal à plus d'un titre, le nouveau centre-bourg de la commune d'Ault a été inauguré en bonne et due forme samedi 24 juin, après 3 ans de travaux.

Soleil radieux, fanions colorés surplombant la Grande Rue, pupitre installé face à l'église Saint-Pierre et concert de l'harmonie municipale : la commune d'Ault a connu un grand moment samedi 24 juin avec l'inauguration de son nouveau centre-bourg.

Une transformation totale

Il aura fallu en tout 10 ans pour que la commune d'Ault se voit entrer dans une nouvelle ère, avec le nouveau visage de son centre-bourg et de son front de mer. Sept ans d'abord, à partir de 2013, d'études, de concertations et de recherches de financement, avant trois années de travaux à proprement parler, interrompus chaque été pour ne pas impacter la vie de la commune.

Avec le Syndicat Mixte Baie de Somme Grand Littoral Picard en maître d'ouvrage pour le compte de la commune, le

chantier aura coûté près de 8 millions d'euros, financés entre autres par l'Union Européenne, les Conseils Régional et Départemental ou encore l'Agence de l'Eau. La commune d'Ault, elle, a déboursé pas moins de deux millions d'euros.

Au total, ce sont 23 entreprises qui ont œuvré à sa réalisation, en intervenant sur les différents axes du chantier dans un périmètre englobant la Grande Rue et le front de mer, incluant une partie de la rue de Saint-Valery, mais aussi en s'adaptant aux différents ajustements et modifications survenues au cours des travaux.

Un chantier colossal, en somme, avec deux principaux objectifs : revaloriser la ville en lui rendant un cadre de vie agréable et une vraie dynamique touristique d'une part, et de l'autre la préserver en créant un aménagement résilient face à l'évolution du trait de côte et l'infiltration des eaux



De nombreux élus étaient présents pour l'inauguration du nouveau centre bourg.

pluviales.

Une inauguration en bonne et due forme

Un chantier d'une telle envergure méritait bien une inauguration à sa hauteur. Et

il y a eu droit samedi 24 juin, en présence de nombreux habitants, commerçants et représentants d'associations locales, mais aussi plusieurs élus. Parmi eux, Stéphane Haussoulier, président du conseil départemental de la Somme et du

Syndicat Mixte Baie de Somme, le député Emmanuel Maquet, le vice-président de la Région Hauts-de-France Christophe Coulon, ou encore la sous-préfète d'Abbeville Christine Royer.

Après une traditionnelle

coupe de ruban, tous ont, dans leur discours, salué cette métamorphose menée avec succès et bénéfique à plus d'un titre. L'édile de la commune, Marcel Le Moigne, lui, n'a pas caché son émotion : « Je suis profondément heureux, Ault vit un grand jour ». Avant de poursuivre : « Ault se tourne vers l'avenir et redevient un lieu de tourisme, tout en gardant son authenticité et son lien avec la nature. Celles et ceux qui croient en Ault ont raison ! ».

Pour apprécier pleinement les transformations réalisées, une visite commentée par Nicolas Aubert, ingénieur à la tête du projet pour le Syndicat Mixte, a eu lieu.

Et, alors que cette cérémonie a signé l'aboutissement de ce projet colossal, les esprits se tournent déjà vers le suivant qui devrait lui aussi mobiliser beaucoup d'attentions : l'aménagement du site du Moulinet.